
REQUERIMENTO N°   733     /06 
De Informações 

 

 
“Quanto a reformas em parques 
infantis e áreas esportivas no 
município de Santa Bárbara 
d’Oeste”. 

 
Considerando-se que, os parques infantis são espaços de 

jogos e recreio de uso coletivo, destinados a crianças; 
 
Considerando-se que, a mesma definição se dá às quadras 

esportivas, onde as crianças, jovens e adultos podem correr, saltar, gritar, 
realizar seus jogos de futebol, basquete, queimada, desfrutando da 
liberdade dos movimentos, além da segurança por serem espaços fechados 
e com monitores; 

 
Considerando-se que, para que a população do município 

tenha seus momentos de lazer, são necessárias reformas nos parques e 
quadras esportivas, para que a mesma tenha um maior conforto e 
segurança ao realizar suas atividades, e possa desenvolver talentos, 
ocupando a mente, e não busque outros rumos que levem a violência e 
aos problemas sociais; 

 
Considerando-se que, ao praticar esportes, as crianças 

podem interagir com outras e se desenvolverem melhor socialmente; 
 
Considerando-se que, de acordo com a imprensa, foi 

notificado que existe um planejamento de recuperação dos espaços 
esportivos que estão sem manutenção em toda a cidade; 

 
Considerando-se que, em discussão do projeto de lei deste 

Vereador, onde foi proposta parceria com empresas para recuperação de 
parques infantis, foi dito publicamente pelo líder do prefeito na Câmara, 
que não há necessidade de parcerias, e que o Poder Executivo tem 
recursos para a recuperação e criação de parques infantis, e 

 
Considerando-se ainda que, alguns parques infantis 

continuam em péssimas condições e oferecendo perigo para as crianças, 
sendo que após um ano e meio da atual Administração nada foi feito, nem 
mesmo a colocação de areia, 

 
                   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 



 
(Fls. 2- Requerimento n°         /06) 
 
 
1 – O que foi feito de janeiro de 2005 até julho de 2006 para recuperação 
de áreas esportivas e parques infantis em nossa cidade? 
 
2- Quantos espaços foram criados? Quantos foram recuperados? 
Especificar, com endereços de localização. 
 
3- Quais as áreas de lazer que foram recuperadas? Favor citar os 
endereços de localização. 
 
4- Quantos parques infantis foram construídos e quantos foram 
recuperados? Citar quais foram, inclusive com endereços. 
 
5- Quanto foi investido nas recuperações e construções de cada um? 
Especificar valores de cada obra. 

 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 2 de agosto de 2006. 
 

 
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
- Vereador - 


